

Francés Kylian Mbappé, el futbolista más rápido del planeta



La Habana, 18 abr (PL) El delantero Kylian Mbappé, del club Paris Saint-Germain, es considerado el futbolista más rápido del planeta en la actualidad, según los resultados de un estudio del diario francés Le Figaro.

Campeón universal en Rusia 2018, Mbappé, de apenas 21 años, supera la barrera de los 36 kilómetros por hora y ocupa el primer puesto en un podio de premiaciones donde no se encuentran los estelares Cristiano Ronaldo, de Portugal, y Lionel Messi, de Argentina.

A pesar de su juventud, el crack parisino está entre los mejores exponentes del planeta y todas las quinielas le colocan en lo más alto del balompié por la próxima década, ya sea en el PSG o en cualquier otro club que obtenga sus servicios en la grama.

El segundo lugar está en poder del atacante español Iñaki Williams, del Athletic Bilbao, con una máxima de 35,7 km/h, mientras el tercer escaño es del gabonés Pierre-Emerick Aubameyang, del Arsenal inglés, dueño de 35,5.

Karim Bellarabi (35,27 km/h, Bayern Leverkusen) quedó sin medallas, pero también con una potencia asombrosa, al tiempo que los jugadores Kyle Walker y Leroy Sané, del Manchester City, actual campeón de la Premier League, ocupan la quinta y sexta posiciones, respectivamente, ambos con cifras ligeramente por encima a los 35 km/h.

El egipcio Mohamed Salah, del Liverpool, titular vigente de la Liga de Campeones, descansa en el séptimo escalón de la tabla, con 35 kilómetros por hora, por delante de Kingsley Coman (35 km/h, Bayern Múnich) y los exponentes españoles del Real Madrid Álvaro Odriozola (34,99 y Nacho Fernández (34,62), en ese orden.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/220137-frances-kylian-mbappe-el-futbolista-mas-rapido-del-planeta>



Radio Habana Cuba